



181 m²

Réf. 86464575

4 250 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Maison à vendre (06190)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Située dans un quartier calme et recherché, à proximité de la Principauté de Monaco, villa rénovée avec piscine chauffée à débordement. Vue mer panoramique. Villa très ensoleillée, composée d'un séjour avec cuisine américaine équipée, 4 chambres, 3 salles de bains. Jardin arboré. Un parking avec 4 places de stationnement complète ce bien. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques: www.georisques.gouv.fr

Located in a quiet and sought-after neighborhood, near the Principality of Monaco, renovated villa with heated infinity pool. Panoramic sea view. Very sunny villa, consisting of a living room with a fully equipped American kitchen, 4 bedrooms, 3 bathrooms. Tree-lined garden. A parking lot with 4 parking spaces completes this property. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: www.georisques.gouv.fr

CAP MARTIN PROPERTIES

26 avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com